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みんなで頑張る すくすくの今     今年の宿泊学習           

 猛暑が続いたこの夏を、みなさん無事に乗り越えられましたか？ 

 子どもたちにとって最も大きな活動である「宿泊学習」では、初めて参加した子もベテランの子もそれぞれの

構えに応じて新しい課題を見つけ、満足を得た様子でした。あちこちの場面で、大きい子が小さい子の手助けを

しているのを見、一人ひとりの成長が感じられ、嬉しく頼もしく感じられました。猛暑の夏も満更ではなかった

ようです。                                                                                                             

宿泊学習  平成２８年８月２０日（土） ４：００「こんにちは。」〜  

                   ２１日（日） 12：15 「さようなら。」 敦賀市立少年自然の家                   

参加者１７名（初参加 ３名） 

１日目の出来事  

 久しぶりの出会いでした。それぞれがこの日のために都合をつけて集まりまし

た。この１年間の様々な経験を持ち寄り、ここに集まって旧交を温め、みんなで活

動する宿泊学習の体験を、自分の支えの一つとして持ち帰ってもらえればと思いま

した。参加態度はとても良く、今回、所長さんや発表の人たちの話が静かに聞けた

事や、みんなの笑顔が多かった事が、強く印象に残りました。                  K・K               

・ 今回は、初めての人もいて、やくわりがへんこうになり、大変でした。ゲームの時はあつくて汗がとまり

ませんでした。おふろもあつかったし、外もあついので、来年はすずしい時にやりたいです。     I・T 

・ ぼくはすくすくのおとまりが はじめてです。ごはん おいしかったよ。おふろ きもちよかったよ。あ 

 とは すくすくのおとまりかい K せんせい だいすきよ。                   H・Y 

・ ぼくは、ゲームをしてたのしかったです。おふろをこうちゃんとゆうきくんと、９０回かぞえてはいりま 

 した。ゆぶねのなかを 手をついてあるきました。                       Y・H 

・ ばんごはんはいっぱい食べ物あっておいしかったです。ふうせんバレーボールはめっちゃ楽しかったです。 

 H・Kくんに勝ちました。おふろはきもちよかったです。熱いのは、なれました。あと、９０回かぞえてあが 

 りました。                                         U・Y 

・ ばんごはんは おいしかったです。からあげです。おいしかったです。じぶんのです。のどがかわいたの 

 で おちゃがほしいです。Ｍせんせいに もらいました。おいしかったでした。          H・K 

・ ゲームのふうせんバレーで勝ってうれしかったです。おふろの湯船がとても熱かったです。体育館よりも 

 ろう下の方がすずしかったです。ばんごはんは、きれいに食べることができま 

した。                            T・R 

・ 今日夕方、お楽しみ会を体育館でしました。ふうせんはこびをしてミニ 

トマトチームが勝ちました。それから、ふうせんバレーを N・M 君としま 

した。ぼろ負けをしてしまいました。もういっかいやりたくて H・K 君と 

しましたが、それもぼろ負けでした。最後、ふうせんをわるのは、ストレ 

スはっさんになり気持ちよかったです。             S・S                                 

 



・ 今日は、１年ぶりのしゅくはく学習でした。ゲームではふうせんあつめはとても楽しかったです。体育館  

はとてもあつくて、しにそうでした。ふうせんバレーはひさしぶりにしてとても楽しかったです。運動がで

きたのでよかったです。ふうせんバレーはゆうしょうできたのでよかったです。つかれました！！  M・T 

・ 僕は、食事の係でした。ごはんのうたをうたいました。後始末の注意をしました。みんなも同じ食器をき 

 ちんと重ねました。つくえの上は、きれいでした。明日の朝ご飯のときに僕がみんなに発表をします。みん 

 ながきちんとしてくれるとうれしいです。                           K・T 

・ 今日は仕事だったので、とちゅうから来て夕食を食べて、それから体育館でふうせんをふくらまそうとし 

 たら、できませんでした。そしてミニトマトチームときゅうりチームに分かれてたいせんしました。ぼくは、 

 きゅうりチームで、まけました。                               Y・T                          

保護者研修会報告 平成２８年８月２０日（土）４：１５〜   敦賀市立少年自然の家 

   講師 ウェルビーイング敦賀 理事長 福田晋介氏       参加者 １７名      

 ８月２０日（土）子供達と先生方が、宿泊学習の入所式を行っている間、

保護者１６名は別室で研修会に参加しました。今回のテーマは、子供の障

害の有無に関係なく、親になれば誰しも考える「自分達のいなくなった後」

についてでした。講師の福田さんも私たち同様、障害のある子の親であり、

同じ問題を抱えているはずです。お話の中で、私が一番印象に残ったのは

「親同士のネットワーク」の重要さでした。子供のためにお金を残すこと

も大切です。しかし、このような宿泊学習等の行事を通して得た仲間との繋がりが、後々の子供達が安心して

築くことのできる信頼関係の基礎となるであろうことに気付くことができました。最後に、福田さんには、難

しいテーマにも関わらず、貴重なご自分の経験を混じえて、詳しくお話いただき、また質問ひとつひとつに最

後まで丁寧におこたえいただきました。本当にありがとうございました。      保護者委員長 K・H 

すくすくでの 思い出  

 I、T さんは、平成２８年３月にすくすく療育会を卒業し、当会の OB会員になりました。設立当初からの 

メンバーです。入会当初すでに仕事に就いていました。「塾」というので初めは緊張も高かったようですが、

行事等を通じて、穏やかでユーモアを解する語り口や、信頼の置ける活動の様子から、他の保護者からも親し

く声をかけられるようになりました。世間が広くなりました。視線も高くなりました。仕事や日常生活の苦労

は変わらなくても、居場所が広くなり、生き易くなったと感じておられるのかもしれません。    K・K            

K 先生との出会い                                                                I・T 

  K   K 先生との出会い。それは僕の小学校の担任の時で、初めてみた時の印象は、白髪まじりで穏やかそうな 

      人だと思いました。でもおこると穏やかな表情が一変して鬼の形相になります。 

      そんな先生と僕が、それ以後１５年間いろんな経験や体験をする事になるとは、この時の僕は、夢にも思 

      っていませんでした。                                 （つづく） 

       

予 定   
資源回収       １０月 ６日（木）  ９：００～１４：００ 高音商店に運び込み 

 企画会         １０月１６日（日） １４：００～１６：００ １１月の行事について 

 スイートポテト作り ・販売・ミニバザー   １０月 23日（土）24 日（日）                              

ご協力ありがとうございました   雑巾を作っています。タオルをご寄付いただければ、有難いです。 

ペットボトルキャップ・・・高音商店様 藤田和子様 熊谷一枝様 三橋修子様 福田一子様 伊吹芳栄様 

             冨山典子様 匿名様７名   書き損じ葉書・・・山口ちさと様 

再生封筒・・ワン・シード様 古川絢子様        使用済み切手・・・冨山典子様 山口ちさと様    

食品・・・・西村朋世様 籠直子様 山本光様 山口ちさと様 匿名様２名   タオル・・・中村直子様             


